

"Les communales se sont globalement très bien passées", selon la délégation belge

@rib News, 26/05/2010 « La délégation d'observateurs électoraux belges, composée de représentant parlementaires belges de l'AWEPA (Association de parlementaires Européens, partenaires de l'Afrique) présidée par l'ancien belge Mme Lydia Maximus, a effectué du 20 au 24 mai des missions d'observation dans 5 provinces du Burundi », a rapporté mardi dans un communiqué l'Ambassade du Royaume de Belgique à Bujumbura. « Le 24 mai plus particulièrement, elle a visité une cinquantaine de bureaux de vote, surtout dans le Nord du pays et dans la capitale », précise le communiqué. « La délégation d'observateurs électoraux belges, qui est appuyée par le parlement belge par le Ministère belge des Affaires Etrangères, a pu constater que malgré quelques imperfections d'ordre logistique, les élections communales se sont globalement très bien passées », dit le communiqué. Lire l'intégralité du Com